

Inicio > Cali > [Artículo](#)



Alex Camacho, secretario de Bienestar Social de Cali. | Foto: Especial para El País, alcaldía de Cali.

> [CALI](#)

## Se levanta bloqueo vial de la comunidad en sector de Siloé, llegan a un acuerdo con la Alcaldía

Se realizará una mesa de trabajo el próximo jueves

30 de julio de 2024

Por: Redacción El País

   

Tras las protestas de este martes 30 de julio en la glorieta de Siloé, en plena Avenida Circunvalar y la cual se prolongó por varias horas. La Alcaldía de Cali informó que la vía ya no está bloqueada tras llegar a unos

acuerdos con la comunidad.

El bloqueo se dio específicamente en la Avenida de los Cerros con la carrera 52, lo que generó en horas de la mañana una fuerte congestión vehicular. La protesta se realizó por las peticiones de algunos comerciantes de la plaza de mercado del sector que se vio afectada por un incendio.



*Existe inconformidad en los 115 comerciantes de la Galería de Siloé que resultaron afectados por el incendio ocurrido el 04 de septiembre del año 2022, Por el espacio destinado por la administración municipal y hacen un llamado por su pronta reubicación. | Foto: Aymer Andrés Álvarez*

Alex Camacho, secretario de Desarrollo Territorial y Participación ciudadana, le dijo a El País que: “Ya se levantó el bloqueo, llegamos a unos acuerdos, estuvimos con la Secretaría de Paz y Cultura, con Emcali y otras dependencias de la Alcaldía escuchando las necesidades de la comunidad y llegamos a unos compromisos para atender estas necesidades”

Agregó que una de las peticiones de la comunidad es el restablecimiento del servicio de energía. “Además, quieren una ruta para que las personas que tienen su emprendimiento (en la plaza de mercado de Siloé) y el compromiso es de trabajar en una mesa el próximo jueves y adicional quieren pedir un espacio donde se van a reubicar unas personas que lo necesitan mientras se adecua una zona que se incendió”.



Por protestas, se presenta bloqueo en la glorieta de Siloé; hay afectación en el tráfico en este sector de Cali

## Los antecedentes

Según se conoció el motivo de las manifestaciones sería por temas relacionados con locales comerciales en este sector de Cali, los cuales supuestamente no han sido recuperados por las personas, [luego de que se presentara un incendio en la galería de Siloé el día 4 de septiembre de 2022.](#)

En las horas de la mañana de este martes, 30 de julio, se registra un bloqueo en el barrio Siloé, específicamente en el sector donde se encuentra ubicada la glorieta de la Avenida de los Cerros con la carrera 52, a raíz de una protesta que, por el momento, ha generado una fuerte congestión vehicular.



*Incendio en el interior de la galería de Siloé, Foto José L Guzmán. El País. Junio 1-23 | Foto: José Luis Guzmán. El País*

El motivo de las manifestaciones que están emprendiendo desde las 7:00 de la mañana los trabajadores de la zona, sería por temas relacionados con locales comerciales en este sector de Cali, los cuales supuestamente no han sido recuperados por las personas, [luego de que se presentara un incendio en la galería de Siloé el día 4 de septiembre de 2022.](#)

Por lo tanto, solicitaron a la Alcaldía haga una intervención al respecto, debido a que, según ellos, no han recibido ninguna respuesta o ayuda desde la fecha en que sucedió el incidente. Asimismo, manifestaron que necesitan una “solución urgente” debido a que hay personas cabezas de hogar y adultos mayores que dependen económicamente de lo que venden en la galería de Siloé y que no han podido volver a trabajar, porque desde hace un mes les quitaron el servicio de energía en sus establecimientos.



siloé

plaza de mercado

Cali